

La Politécnica de Cartagena muestra cómo viajar al Polo Norte

EXPEDICIONES

José María Jayme, director de Polar Raid, ofreció anteaver una charla informativa en la Sala de Reuniones (3ª planta) de la Casa del Estudiante. Po-lar Raid organiza expediciones a Islandia, en julio, a Laponia, en Semana Santa, y a la Patagonia, en septiembre. También

tiene previsto realizar otras en Siberia y Alaska. El coste por persona, sin los billetes de vuelo, se aproxima a los 1.000 euros. La expedición Polar Raid Universitario tiene como principal objetivo mostrar la realidad medioambiental y cultural de las regiones polares y subpolares del planeta a través una serie de expediciones dirigidas a la comunidad universitaria. Universia, el portal de las universidades españolas y latinoamericanas, es el principal colaborador de esta iniciativa.

La UMU participa en un proyecto europeo sobre ciberseguridad

PROYECTO ARIES

Un equipo de investigadores de la Universidad de Murcia (UMU), dirigidos por el profesor Antonio Skarmeta, colabora en el desarrollo del Proyec-to Aries, en el que participan nueve empresas y organismos y que está cofinanciado por la Comisión Europea dentro de

su estrategia de lucha contra el crimen y el terrorismo, al facilitar el trabajo de las fuerzas de seguridad contra las nue vas amenazas de ciberseguri-dad. Aries permitirá proveer los mayores niveles de calidad en el uso de credenciales (respetando la privacidad del usuario) para la gestión de identidades virtuales y físicas en entornos seguros. Así, asegurará una verificación de identidad de primer nivel, incluyendo, entre otros, sistemas como el control biométrico.





La XV edición de la Semana de la Ciencia y la Tecnología, organizada por la Consejería de Educación y Universidades y la Fundación <mark>Séneca,</mark> saca a la calle más de 350 actividades para todas las edades

DIVULGACIÓN



cercar la ciencia al público general, estimular el gusto por el saber e incentivar la participación de los ciudadanos en cuestiones científicas median-

te la realización de activida-

des de divulgación son los objetivos de la SeCyT 16 en la Región de Murcia, un evento que ya cumple 15 años.

Tres días, del 11 al 13 de noviembre, para que los ciudadanos conozcan los últimos avances en ciencia y las principales líneas de trabajo que los investigadores están desarrollando en distintos centros de la Región.

Para ello, se van a celebrar más de 350 actividades de la mano de 46 participantes y más de 500 científicos, tec nólogos, divulgadores y educadores que esperan a los visitantes en el Jardín Botánico de El Malecón y en otras se-des emplazadas en la ciudad de Cartagena, así como el Mu-

seo de la Ciencia y el Agua de Murcia y el Museo de Bellas Artes de Murcia; en una edi-ción con novedades que no dejarán a nadie indiferente y que, por primera vez, se retransmitirá vía 'streaming'. además de que podrá seguir-

se en redes sociales. También se han creado más infraestructuras para ganar pú-blicos para la ciencia: tres salas para talleres infantiles, una sala de exposiciones, dos carpas que albergarán sendos planetarios, un escenario, una plaza lúdica para los más pequeños y las instalaciones que reproducen una estación de investigación polar con el proyecto Antártica distribuidos en 13.500 metros cuadrados de exposición.